



El Ayuntamiento de Adra se ha sumado, un año más, a la iniciativa Blue Flag Med Week, impulsada por la Asociación de Educación Ambiental y del Consumidor (ADEAC), que tiene como finalidad la realización de actividades de limpieza y concienciación sobre la problemática de la basura marina. La iniciativa se lleva a cabo en diez países por diversas entidades e impulsa iniciativas participativas que este año, como consecuencia del COVID-19, no se podrán realizar con normalidad.

No obstante, para colaborar en la difusión de conceptos como sostenibilidad, gestión correcta de residuos o cuidado ambiental de nuestros mares, el Ayuntamiento de Adra colaborará en la difusión de imágenes que permitan sensibilizar a la población abderitana sobre los problemas derivados de la contaminación de nuestros mares y sus consecuencias para la fauna marina.

De esta forma, el Ayuntamiento de Adra divulgará a través de las redes sociales imágenes relacionadas con la conservación y cuidado de nuestros mares en distintas temáticas como microplásticos, colillas, residuos COVID, biodiversidad, seguridad en la playa, basura marina flotante o educación ambiental durante toda la semana.

Adra, 6 de julio de 2020